

EL MINERO DE ALMAGRERA.

LA FIESTA DE LA INMACULADA CONCEPCION.

Con la santa alegría, que en el alma cristiana producen los augustos misterios de la religion, á la vez que con el luto y la tristeza que el corazon lleva por las desgracias de la patria, luce hoy para España y para todo el mundo católico el dia grande, en que la Iglesia celebra la Concepcion Inmaculada de la Virgen Madre de Dios. Esta festividad evoca en todo espíritu cristiano el recuerdo de la grandeza y la vitalidad del cristianismo, y hace latir el corazon de los españoles al recuerdo de sus pasadas glorias. ¡Que hermoso es unir el culto de la fé al fuego sagrado del amor patrio, y recordar en un mismo dia las santas aspiraciones del cielo y de la tierra.

La Redaccion de **EL MINERO DE ALMAGRERA**, no olvida, al ocuparse de los intereses de la industria, á que dedica sus esfuerzos que el pueblo trabajador, para quien escribe, es sinceramente católico y profundamente religioso: no puede prescindir de las creencias que tanto ennoblecen á los hijos del trabajo: no debe permanecer en silencio, cuando no habrá hoy un minero ni un trabajador honrado, que no dedique un recuerdo, y acaso una lágrima afectuosa á la Santa Madre de Dios!

La festividad de la Concepcion Inmaculada de María, es la predilecta de los españoles, y una de las mas celebradas en este distrito minero. Muchas son las minas que llevan el nombre de la Virgen en sus distintas advocaciones, y no es una sola la que recuerda con su título la solemnidad de este dia. Hoy con pre-

dileccion, dando tregua un momento á sus fatigas, se postra el minero ante el altar purisimo de Maria, y levanta sus encallecidas manos al cielo, á la vez que se escuchan las angelicales voces de sus inocentes hijos, pidiendo la bendicion y el auxilio divino, en los mil peligros de su trabajo. Hoy depositan su oracion y su limosna ante el altar de la Virgen, don tan agradable á Dios, como el óbolo de la viuda del Evangelio, tributando su homenaje á aquella criatura escogida, que venció al infierno y al pecado, para que por su intercesion se viesen libres todos sus hijos del pecado y del infierno. Hoy en fin, el anciano y el niño, el hombre acomodado y el pobre trabajador, la madre y la doncella, el pueblo todo de esta industriosa villa de Cuevas, se asocia al jubilo inmenso de la cristiandad, y pone un particular esmero de hacer ostentacion de sus creencias religiosas. Si la politica, la ciencia, el arte guarda, con veneracion el recuerdo de sus grandes hombres; si los periódicos defensores de tan grandes intereses se juzgan obligados á conmemorar el aniversario de un hecho célebre, de una heroica vida, ó de una muerte gloriosa; decid si nosotros, hijos de este pueblo, tan trabajador y activo como creyente, que lleva el sello de su fé en todos sus actos, podemos, llamandonos defensores de sus intereses y de su industria, mostrarnos indiferentes, cuando él no lo está; no conmemorar las grandezas que conmemora; no hacernos eco de la alegría santa, á cuyo impulso late hoy con violencia su corazón.

Tenemos pues la seguridad de satisfacer los deseos de nuestros amigos,

de los que trabajan con nosotros, de los que reciben las bendiciones del cielo, obteniendo el ciento por uno de sus esfuerzos, consignando hoy en las columnas de nuestro periódico la adoracion y el eterno agradecimiento que tributa nuestro espíritu y nuestro corazón, con toda la energía de su fé y de su entusiasmo, á la Santísima Virgen, en el augusto misterio de su Inmaculada Concepcion.

Hoy en toda España resuena el mismo himno de religioso júbilo; todo corazón verdaderamente español late henchido del mismo sentimiento; á todas partes llega la voz que repite el eco gigante de los siglos, que se perpetúa con igual intensidad á través de las generaciones, y de las amargas vicisitudes de los tiempos. Unase la insignificante nota del cantico, que nos inspira nuestro cariño y nuestra fé á la eterna armonia con que la eternidad y el tiempo, el cielo y la tierra repiten las glorias y las prerogativas de la Madre del Redentor.

La Redaccion de EL MINERO consagra esta pequeña ofrenda en memoria de la Patrona de los Españoles, de la Madre de Dios Inmaculada y en nombre de todos sus compatriotas, y de todo el pueblo trabajador de este distrito, suspende un momento sus ocupaciones ordinarias, para dar público testimonio de su fé, celebrando el mas precioso don, con que se dignó enriquecer el Altísimo á la que habia de ser su Madre.

¡Cuán doloroso es que la alegría que despierta tan augusto misterio en los corazones cristianos, se ve turbada por los lamentos de las victimas de una guerra entre hermanos!

¡Cuántas lágrimas vertidas, cuántas riquezas perdidas, cuánta sangre derramada! No está el cielo sereno, ni tranquilo el espíritu; el azote de Dios se cierne sobre nuestras cabezas; y apenas el cantico inmenso con que honra hoy el cristianismo á Maria, puede apagar el prolongado lamento de tantas desgracias.

Maria, concebida sin mancha, nació en el primer momento de su ser, y aplastó la cabeza á la serpiente del pecado, que estaba enroscada al mundo para perderlo; venza hoy tambien con su intercesion poderosa á la serpiente que quiere ahogar á España; la serpiente de la guerra. Y venza

igualmente á otra serpiente, que nos envilece é inoocula su veneno sin sentirlo: la serpiente de la indiferencia y de la inmoralidad. Pidamos la paz: pero aquella paz, que impida el uso de armas que matan el cuerpo, y aniquilan la riqueza y el trabajo, al mismo tiempo que devuelva la tranquilidad á las conciencias, y la fé perdida á los espíritus.

Esta es la ferviente súplica de todos los españoles; esto es tambien nuestro ardiente voto, al honrar las columnas de nuestro periódico, celebrando la gran fiesta de la Virgen Maria, concebida sin pecado desde el primer momento de su ser.

La Redaccion.

A MARIA.

Es puro el céfiro
que silencioso
besa amoroso
la tierna flor
y de ella estiende
sin marchitarla,
ni deshojarla
del rico olor.

Pero es mas puro
¡Oh Madre mia!
virgen Maria
tu puro amor.

Bella es la aurora
que en la mañana
estiende ufana
fulgente luz
por las ciudades,
por los collados,
por despoblados
y el mar azul.

Pero mas bella,
mas cardorosa
y mas hermosa
sola, eres tu.

Grata es la vuelta
al pueblo amado
tras un pasado
de gran sufrir,
y ver la casa
en que nacimos,
donde crecimos
y allí morir.

Pero es mas grato,
Reina del Cielo,
en este suelo
pensar en ti.

Es generosa
la primavera
que á la pradera
la vida da.
al trigo espigas,
al árbol flores,
y mil olores
reparte á más.

Pero tú eres,
Madre amorosa,
mas dadivosa,
mas liberal.

Puro es el rayo
que nos envia
en cada dia
el rubio sol:
tambien es puro,
sin duda alguna,
de blanca luna
el resplandor;

Pero tú eres,
Madre adorada,
Inmaculada
Madre de Dios.

Y siendo Madre
del Ser Divino,
de Aquel que vino
á que en la Cruz
vieren los hombres
lentos de encanto
el faro santo
de eterna luz;

¡No era preciso,
Virgen amada
que Inmaculada
solo seas tú?

Así lo creo,
así te llamo,
así te aclamo,
Virgen sin par:
y hoy que celebra
tu Concepcion
esta nacion,
pidote ya

La lucha cese
que la desvasta;
de guerra basta,
dadnos la paz.

Que son hermanos
los que en España
con fiera saña
traban la lid;
y es horroroso
que en esta tierra
tan cruda guerra
continúe así,

Por eso os pido
Madre de gracias
que á estas desgracias
Pongais ya fin.

*Antonio Bernabé y
Lentisco.*

A LA

INMACULADA VIRGEN MARIA.

SONETO.

Cavó el hombre, y perdida su esperanza
Perdió tambien la paz y la alegría,
Nadie que lo salvase descubria
Del negro porvenir en lozanza:
Cuando un iris de dicha y de bonanza.
A través de los siglos vió en Maria,
Que hollando del infierno la osadia
Completo triunfo del pecado alcanza,
Señal espera el hombre de consuelo,
Y por lo tanto con amor le adoro
Como á Madre de Dios privilegiado;
Y uniendome á los canticos del Cielo,
Repito con placer á toda hora:
¡Gloria á la Virgen Madre Inmaculada!

A. B. S.

A LA

Inmaculada Concepcion

DE MARIA.

ODA.

¡Hay mortal que se atreva
A loar tu Pureza Inmaculada,?
¡Si siendo un hijo de Eva,
Lleva el alma manchada,
Y tus gracias, Señora,
Con sus pobres conceptos los desdora?
Coros Angelicales
Que felices conocen tu grandeza,
Con cantos celestiales
Celebren tu pureza:
¡Pues cual debe hoy, María!
¡No puede celebrarla el alma mia!
¡Hija del Padre Eterno
Y del eterno por hija destinada!
Cuanto tiembla el averno
Al veros ensalzada.
Tanto yo de ternura,
Me lleno y te bendigo; Virgen Pura.
Madre, de quien los Cielos
No son bastante para dar cabida;
Del centro de consuelos.
Sois virgen la escogida
Por predilecta Esposa;
Digo poco al decir que sois gloriosa.
No se conque espresiones
Pueda cantar tus glorias. ¡Virgen Santa!
Mejor que estos renglones
Nuestra Iglesia las canta,
Y en su inspirado modo
Con un MADRE DE DIOS lo dice todo.

*Eugenio Cabeza
y
Villanueva.*

MEMORIA DESCRIPTIVA
DE LA MINA

RIOJANA

POR SU DIRECTOR

D. EMILIO DE FALGES.

La mina Riojana se halla situada en el barranco Francés de Sierra Almagrera lindando al Norte con las minas Medio-Mundo y Dos Mundos; al Sur con La Matilde; por L. con la mina Tres Amigos y por P. con la Demasia ó mejora al Medio-Mundo.

La superficie de la Riojana tiene 41924,31 metros cuadrados (sean 60 mil varas) producto de un rectángulo de 250 m. 77 de longitud en sentido de P. á L por 167m18 en sentido de S. á N.

La ventajosa posición de la mina que me ocupo ofrece un brillante porvenir por cuanto se halla lindando con la rica é importante mina Medio-Mundo y precisamente al tendido de los criaderos que se explotan en ella. Esta circunstancia es la que há alentado y con razon las esperanzas de los actuales partidarios de la Riojana para que á pesar de tenerla subarrendada por cierto número de años emprendan toda clase de trabajos por costosos que sean. Así se explica que emprendieran la perforación de un gran taladro de las dimensiones de 2m50 de largo por 1m40 de ancho en su boca, situandolo 12 m. de la cabecera de Levante del Medio-Mundo, con objeto de aproximarle todo lo posible á la gran riqueza que aquella explota. El pozo tiene hoy la profundidad de 230 m 00 lineales verticales con sus anclajes correspondientes para renovar los tiros, estando el 1.º á los 88 m. 33 de su boca y el 2.º á los 168 m. 75. Actualmente se trabaja sin interrupción en la profundización en su taladro del tercer tiro.

La boca de este taladro se encuentra 22m. mas alta que la del pozo maestro en Medio-Mundo.

Con el objeto de ver palpablemente la esperanza que los socios de esta mina deben tener con respecto á los criaderos de Medio-Mundo me ocuparé de esta mina.

Dos criaderos importantes explota en la actualidad la mina Medio-Mundo á saber: el 1.º llamado primitivo y el 2.º el principal ó rico.

El 1.º ó primitivo marcha bajo la dirección N. 40 á 45 grados al P. á S. 40 á 45 al L. y su tendido ó echado al NE. con un ángulo de inclinación variable de 40.º á 60.º

Y el 2.º marcha en dirección variable de N. á S. con declinación al Este, pues que algunos puntos lleva 3.º de declinación aquel rumbo que tendido también al Este con inclinación variable de 30.º á 50 grados. Como se vé ambos criaderos favorecen totalmente á la Riojana puesto que dejo dicho que esta mina está siteada al Sur y Levante de las pertenencias de Medio-Mundo.

Cuando se situó en la Riojana el actual pozo maestro se calculó que cortaría el filon primitivo de Medio-Mundo entre los 200 y 210 m. de profundidad y afortunadamente así há sucedido puesto que á los 207 m. se ha encontrado dicho criadero en la misma disposición, que marcha en Medio-Mundo puesto que así se vé en los 12 m. de galería horizontal que se han escavado encontrándose las mismas sustancias que componen el criadero como son el hierro espático y los óxidos con galena de grano fino y potencia variable de 0 m. 20 á 0 m. 30. Este importante descubrimiento há dado nuevas esperanzas á los socios los cuales sin perdonar medio alguno quieren empen-

der la labor que convenga para cortar el 2.º filon ó sea el principal ó rico. Nada mas fácil que conseguir su objeto, puesto que todo se reduce á seguir profundizando sin demora el taladro maestro el cual indudablemente há de cortarlo siempre que aquel no varíe de tendido, lo cual no es probable en atención á la constancia del criadero segun se viene observando en la explotación de Medio-Mundo.

Honrado yo con el cargo de Director facultativo de la mina Riojana y queriendo dar detalles mas ciertos á cerca del criadero de Medio-Mundo y ver el modo de encontrarlo en nuestra pertenencia solicité de la Empresa de Medio-Mundo se nos permitiese la bajada á las profundidades de su mina lo cual me fué concedido inmediatamente dándome en ello una prueba de distinción á la cual estaré siempre agradecido y mas cuando algunos Sres. de la directiva llevaron su galantería hasta acompañarme en mi visita y aun ayudarme en mis operaciones, poniendome de manifiesto todas las labores que pudieran darme alguna luz con respecto á la Riojana.

Levauté plano de la gran galería de profundidad que marcha al Sur, y observé que toda ella se haya escavada en una pura masa metalífera de importancia lo mismo que las 2 galerías inclinadas ó trancadas que llevan al tendido en las cuales el filon lleva unos 30 grados de inclinación con la horizontal.

Concluida mi visita y dibujado el plano correspondiente me resulta que la testera de la galería de Sur de Medio-Mundo se encuentra enfrente del pozo maestro de la Riojana y á una distancia de 62 m. justos de que desquitando los 12 m. que hay desde el pozo á la línea de Medio-Mundo podemos asegurar que el filon pasa á unos 50 m. de nuestra pertenencia por consiguiente tambien asegurar que la mina Riojana cortara el filon en su taladro y solo necesitará profundizar de 30 á 60 m. á mas de los 230 que ya tiene segun que el filon varíe de ángulo de inclinación desde 30 á 45.º con la horizontal. Esto es ganar una profundidad de 290 m. á 300 m. á lo sumo.

Dejo pues demostrado el gran porvenir que se le presenta á la mina Riojana puesto que todo se reduce á profundizar sus taladros.

La circunstancia de estar concluyéndose la montura de una gran máquina de desagüe de la fuerza de 300 caballos favorece un tanto mas á esta mina puesto que puede asegurarse que ya tenemos resuelto el gran problema de esta sierra cual es la desecación de las profundidades y por consiguiente podremos profundizar todo cuanto queramos, sin importarnos nada el encuentro del agua que en nuestra mina la hemos de encontrar muy profunda puesto que estamos muy elevados.

Yo no creo que habrá de tener el pozo mas de 320 m para encontrarla.

Finalmente, convencidos los socios partidarios de la Riojana de la conveniencia de seguir profundizando su taladro me han dado orden para que sin demora se trabaje en ello y al efecto ya está colocada la gente necesaria para dicho objeto.

Almagrera 3 de Diciembre de 1874.

MISCELANEA.

—En nuestro último número dimos cuenta de un magnífico ejemplar de plata nativa extraído de la mina *Milagro de Guadalupe*. Con posterioridad hemos sabido se han sacado otros muchos mas notables y mas

ricos. Las diferentes personas que en esta semana han visitado *El Milagro*, vuelven entusiasmados de admirar las grandezas que el Ser Supremo tenia enterreadas en este privilegiado rincón de España y son muchos los que opinan que no está lejano el día en que se encuentre la *plancha de plata* que pronosticaba el inolvidable fundador de la industria minera de este país.

—Se ha terminado el primer tiro del pozo máquina de la mina Garibaldi (a) Maravillas.

—Cada día se mejora la Iberia de las Herrierias. Continúa estrayéndose plata nativa y las tierras que se han sacado á la superficie, resultan con media, una, una y media y dos y media onzas de plata.

—A continuación verán nuestros lectores lo que dice á la presidencia del partido de S. Andrés con fecha 23 de Noviembre el director facultativo D. J. Antonio Rodriguez.

«Ayer me avisó el Interventor haberse cortado en el tercer tiro del pozo maestro de arriba de la mina *S. Andres* un filon que en su concepto presentaba importancia.»

«En efecto en la mañana de hoy he bajado á dicho tercer tiro, y habiendolo reconocido detenidamente, resulta que el espesado filon presenta buenos caracteres. Su dirección es de S. á N. y el tendido á Poniente, de cuya circunstancia se infiere que es diferente del primitivo que se cortó, puesto que tiende á L. Su potencia es de unos 25 centímetros con una inclinación muy fuerte. Viene con betas de uno á dos centímetros de galena acerada bastante cargada de antimonio. Las gangas son el hierro espático, la varita y la blenda.»

«El encuentro del espesado filon se ha verificado á los 69 m. 90 del tercer tiro del pozo maestro habiendo quedado hoy en 71 m. 50.»

«Como he dicho, presenta importancia, por lo que soy de opinión que se embocquen dos galerías horizontales sobre dicho filon, y dejarlas preparadas abriendoles tres ó cuatro metros, para evitar el tener que poner un tablon cuando, despues de comunicar con la galería de la profundidad, se piense seguir los trabajos de investigación.»

—Dice *La Política*.

«Se ha presentado al Sr. duque de la Torre un invento tan notable, que lo creamos llamado á jugar un papel importante en la guerra. Es una máquina ó aparato especial, cuyo secreto ignoramos, que puede arrojar 1,000 granadas por hora sobre un punto dado y á una distancia de 2,000 metros. Con una docena de aparatos de esta naturaleza no hay trincheras posibles.»

—Sustanciado en la forma que previene el decreto ley de 14 de Noviembre de 1863, el expediente instruido á instancia de D. Francisco de la Guardia, solicitando la declaración de utilidad pública de las obras que intenta verificar, para la construcción de una vía-ferrea de Lorca á Aguilas, sin que haya presentado reclamación alguna, y en el cual el ingeniero jefe de Obras públicas y comision de la Excm. Diputación provincial, informan que debe declararse de utilidad pública las mencionadas obras: en conformidad con lo dispuesto en el artículo 8.º segundo párrafo del caso 3.º del decreto antes citado, se han declarado de utilidad pública para los efectos de la ley, las obras, que se citan.

DISPOSICIONES OFICIALES.

SOLICITUDES DE REGISTROS MINEROS ADMITIDOS
EN LA SECCION DE FOMENTO DE ESTA
PROVINCIA.

7782. El 29 de Setiembre D. Pedro Casado pidió 12 pertenencias que titula Los Tres hermanos en la diputación del Campillo de Purchena.

7783. En igual fecha el mismo otras 12 que nomina Son Tres hermanos en la misma diputación y término.

7789. El 30 D. Feliz Ramírez Boza, con el nombre de San Fulgencio pidió 12 pertenencias en la Majada de Lucia de Almería.

7792. D. Federico Ortero el 1.º de Octubre solicitó 12 pertenencias que llama La Esperanza en el bancalejo de Flores en Almería.

7795. Registra el 14 de Setiembre D. Juan Oña 6 pertenencias que titula Isabela en el pago de Burjullú de Cuevas, lindando por L. con la Riqueza de Madrid, por S. la Soledad y por otros vientos terreno franco.

7747. D. Rafael Levempid pidió el 17 de id. con el nombre de El Manuel en la Hoya y loma de Capiliran de la Laujar.

7776. Registro-denuncio de 6 pertenencias que pidió D. Salvador Cañadas el 25 de id. con el título de La Señora Maestra en el cerro del Polo de Huercal. En el espacio pedido comprende el de la mina San José Segundo que denuncia por abandono.

7786. D. Manuel Diaz el 29 de id. 12 id. con el nombre de Casa de Pilatos en los rincones de la Campita de Almería.

7791. El mismo el 30 en la Campita de id. 12 pertenencias que llama El Puente de Almendro.

7794. D. Luis Rodriguez el 3 de Octubre pidió 9 pertenencias llamadas Mi Angel en las Rosas de Nijar.

7795 D. Lorenzo Gahardo el 5 de id. 21 pertenencia que nomina Alivio del Pais en la loma de los carricoches de Alcoleas.

7796. D. Antonio Gimenez el 6 de id. 12 id. Hamadas Dolores en la Campita de Almería

7797. D. Manuel Barranco el id. otras 12 en el cerro de Felipe que llama La Esperanza.

7800. D. Diego Martín Toro solicitó el 7 de Octubre 12 pertenencias tituladas Los Tres en la Cueva de la higuera de Almería.

7801. D. Antonio Castillo Becerra, el 3 con el nombre de Segunda Encantada, 24 pertenencias en la falda de la cuesta de los Carboneros de Gador.

MERCADO MINERO.

PRECIO EN QUE SE HAN HECHO LAS
ÚLTIMAS TRASFERENCIAS.

Acción en S. Luis Gonzaga en el Jaroso 6000 rs.

Id. en Purísima Concepción (a) Templanza, del Jaroso 40000 rs.

Id. en La Fé en el cerro bajo de los Pinos 640 rs.

Id. en San Buenaventura en el barranco Yegüero 2400 rs.

Id. en el partido de Sto. Tomas del Francés 6.000 rs.

Id. en el partido La Discordia, ó sea de la mina Alianza del barranco de la torre 2.512.

Id. en el partido de Las Vacas. 20.000

Id. en la Iberia de id. 18.000 rs.

Id. en la Equivocada de id. 8.000 rs.

Id. en la Valentina partido Pinalvo de tierra 4.000 rs.

Id. en Santa Ana Herrerías 26.000 rs.

Id. de 240 acciones en la Encarnación Barranco malo 800 rs.

Id. de 36 y un cuarto en La Real, del Francés 14.000 rs.

Id. de 330 en el partido Joaquín Ezquerria 1664 rs.

ANUNCIOS.

Negocio minero-metalúrgico mercantil.—

MINERALES PLOMIZOS ARGENTIFEROS.

Concesion de 1500 metros de largo por 1000 de ancho.

Las labores existentes y las circunstancias del criadero permiten una producción dia-

ria que no baja de 200 quintales de plomo y 40 libras de plata, que puede si conviene ser multiplicada.

Sus minerales consisten en sulfuros de igual género que los de Linares, pero argentíferos, y en oxi-sulfuros y oxi-carbonatos mas argentíferos aun que los anteriores y parecidos á los de la Sierra de Cartagena. Es de tener en cuenta que todas estas menas se funden con extraordinaria facilidad sin necesidad de combinaciones extrañas. Constituyen, efectivamente, las gangas ó matriz la caliza magnesiana, los óxidos de hierro, las pastas feldspáticas y arcillosas y la sílice.

Situadas estas minas en una de las mas populosas comarcas se hallan, por medio de inmejorables carreteras que las atraviesan, á 20 y 25 kilómetros de 5 importantes estaciones, entre ellas tal vez la mas importante de los ferro-carriles de Madrid á Valencia, Alicante, Cartagena, Málaga, Cadiz y Lisboa.

El propietario se halla dispuesto á cederlas hasta el año de 1880, mediante el canon de 5 rs. cada quintal de plomo y 2 reales por cada onza de plata que contengan los minerales que se fundan al pie de las minas ó se conduzcan á otra parte.

Dirigirse á D. Gregorio Gonzalez, calle de Moreria, núm. 2. en Ciudad-Real.

INTERESANTE.

SUSCRICION A LOS PANORAMAS DEL

JAROSO, HERRERIAS Y MAQUINAS DEL

Desagüe de Almagrera,

POR D. JOSE RODRIGO.

1.º EL JAROSO.

La vista del Jaroso consiste en una magnífica lámina fotográfica de 1 metro 16 centímetros de largo 20 de altura, sobre un margen de 12 centímetros en cuadro y contiene las minas: FUENSANTA, SANTA ISABEL, LA CONSTANCIA, CARMEN, S. VICENTE, HERMOSA, JACOBÁ, S. MANUEL, CONVENIO, CORONA, OBSERVACION, RESCATADA, PURA, S. GABRIEL, VIRGEN DEL MAR, DIOSA, ESTRELLA, UNION DEL AGUILA, TEMPLANZA, S. CAYETANO, S. DIEGO, S. AGUSTIN, FAMA 2.ª LA CRUZ, MONSERRATE, RAFAELA, BELEN, GLORIA, S. LUIS GONZAGA, los respectivos almacenes, viviendas y demas departamentos de las referidas minas; casas de ingenieros y directores de minas etc.

2.º LAS HERRERIAS.

Es una lámina fotográfica de 63 centi-

metros de largo por 27 de ancho sobre un cartulina de 1 metro por 45 centímetros que contiene en su perimetro las minas: ALIANZA, DIANA, ATREVIDA, UNION DE TRES, SANTA ANA, GUADALUPE, IBERIA, PUERTO RICO, EQUIVOCADA, PETRONILA, SANTA MARIA DE NIEVA, RAMO DE FLORES del Francés y otras con todos sus pozos máquinas departamentos viviendas etc.

3.º EL DESAGÜE.

Este panorama es de iguales dimensiones al anterior y comprende las máquinas antigua y moderna del desagüe, todos sus departamentos, y las minas FUENSANTA, ANIMAS, CONSTANCIA y ESPERANZA.

Al pie de cada una de dichas láminas y por orden de numeracion va explicado clara y detalladamente el contenido de la misma para la mas facil comprension.

PRECIOS.

Para los suscritores á EL MINERO DE ALMAGRERA que tengan cubierta su suscripcion hasta fin de Abril de 1875.—Vista del Desagüe 30 rs.—La de las Herrerías 30 rs.—La del Jaroso 50 rs.—Toda la coleccion 90 rs.—5 colecciones 425.—La coleccion en lujosas carpetas de tafíete con cantoneras doradas en forma de album 130.—5 id. en carpetas de id. 375.—Para los no suscritores.—Desagüe 40. Herrerías 40.—Jaroso 60.—La coleccion 110.—5 id. 500.—Tomandola en carpeta de lujo 160 y 5 id. en carpetas id. 700.

NOTA.—Los pedidos se harán á la Administracion de este periódico ó á D. José Rodrigo, fotógrafo, S. Francisco, 4, acompañando su importe.

Imp. de Campoy.